

Mag. (FH) Christine Aschbacher  
Bundesministerin

[christine.aschbacher@bmafj.gv.at](mailto:christine.aschbacher@bmafj.gv.at)  
+43 1 711 00-0  
Untere Donaustraße 13-15, 1020 Wien

Herrn  
Präsidenten des Nationalrates  
Mag. Wolfgang Sobotka  
Parlament  
1017 Wien

Geschäftszahl: 2020-0.651.980

Ihr Zeichen: BKA - PDion (PDion)3690/J-NR/2020

Wien, am 07. Dezember 2020

Sehr geehrter Herr Präsident,

die Abgeordneten zum Nationalrat Edith Mühlberghuber und weitere haben am 07.10.2020 unter der **Nr. 3690/J** an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend **Ist die Maskenpflicht für Kinder gerechtfertigt?** gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

**Zu den Fragen 1 bis 14:**

- *Wie viele bestätigte Fälle von COVID19-Infektionen gab es bisher bundesweit in der Altersgruppe der 6- bis 9-Jährigen?*
- *Wie viele bestätigte Fälle von COVID19-Infektionen gab es bisher bundesweit in der Altersgruppe der 10- bis 14-Jährigen?*
- *Wie viele bestätigte Fälle von COVID19-Infektionen gab es bisher bundesweit in der Altersgruppe der 15- bis 18-Jährigen?*
- *Gibt es Studien, die die Sinnhaftigkeit für Masken bei Kindern ab dem 7. Lebensjahr rechtfertigen?*
- *Wenn ja, welche?*
- *Sind diese wissenschaftlich belegt?*
- *Werden bei diesen Studien neben den möglichen physischen auch die psychischen Langzeitschäden berücksichtigt?*
- *Welche Erfahrungen gibt es bisher im Bezug auf das Tragen von Mund-Nasen-Maske von 6- bis 9-jährigen in den Volksschulen?*

- *Wie viele Kinder in der Altersgruppe der 6- bis 9-Jährigen sind derzeit vom Tragen einer Mund-Nasen-Maske aus gesundheitlichen Gründen ausgenommen?*
- *Wie viele Kinder in der Altersgruppe der 10- bis 14-Jährigen sind derzeit vom Tragen einer Mund-Nasen-Maske aus gesundheitlichen Gründen ausgenommen?*
- *Wie viele Kinder in der Altersgruppe der 15- bis 18-Jährigen sind derzeit vom Tragen einer Mund-Nasen-Maske aus gesundheitlichen Gründen ausgenommen?*
- *Wie viele Kinder in der Altersgruppe der 6- bis 9-Jährigen wurden bislang aufgrund des Nichttragens eines Mund-Nasen-Schutzes bestraft?*
- *Wie viele Kinder in der Altersgruppe der 10- bis 14-Jährigen wurden bislang aufgrund des Nichttragens eines Mund-Nasen-Schutzes bestraft?*
- *Wie viele Kinder in der Altersgruppe der 15- bis 18-Jährigen wurden bislang aufgrund des Nichttragens eines Mund-Nasen-Schutzes bestraft?*

Zur gegenständlichen parlamentarische Anfrage ersuche ich um Verständnis, dass diese Fragen nicht in meinen Zuständigkeitsbereich fallen und somit nicht von mir beantwortet werden können.

Ich verweise dazu auf die Beantwortung der wortidenten parlamentarischen Anfrage Nr. 3689/J an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz.

Mag. (FH) Christine Aschbacher

